

Le Conseil parisien de la Jeunesse (CPJ) lauréat du prix Anacej Jeunes Citoyens 2015

Le Conseil Parisien de la Jeunesse (CPJ) vient d'être distingué par l'Association nationale des conseils d'enfants et de jeunes (Anacej) en récompense du Speed Dating politique organisé en mai 2014 pour encourager les jeunes parisiens à participer aux élections européennes.

Pour inciter les jeunes à participer aux élections européennes, le Conseil Parisien de la Jeunesse (CPJ) a organisé en mai 2014 un « speed dating politique » à la Maison de l'Europe. Les Parisiens de moins de 30 ans étaient invités à débattre librement avec les candidats aux élections de la circonscription Ile-de-France, par sessions de 10 minutes. Plus de 100 jeunes parisiens avaient répondu présents.

L'Anacej a tenu à saluer cette initiative. Elle vient de distinguer le CPJ de son prix « Jeunes Citoyens 2015 », dans la catégorie « projets européens ». Une délégation de jeunes du CPJ s'est rendue à Figeac mercredi 3 juin, où avait lieu la cérémonie. Ce prix illustre une fois de plus le dynamisme des membres du CPJ et met en avant la qualité de leur action en faveur de la participation des jeunes parisiens à la vie de leur cité.

Instance de démocratie participative créée en 2003, le Conseil Parisien de la Jeunesse permet aux jeunes de 15 à 30 ans de s'engager pour Paris et son avenir, d'organiser des actions citoyennes et d'être associés aux projets portés par la municipalité.

Pauline Véron, adjointe à la Maire en charge de la jeunesse et de la participation citoyenne, a considérablement modernisé et renforcé cette instance en septembre 2014, notamment en accentuant ses interactions avec le Conseil de Paris, en étendant la tranche d'âge et le nombre de membres, ainsi qu'en instaurant un mandat unique de deux ans.

Depuis cette réforme, le CPJ est saisi officiellement chaque année par la Maire de Paris, qui l'associe pleinement aux concertations menées par la Ville, et lui demande de rendre des avis et de faire des propositions sous forme de rapports.

La Ville de Paris lancera le prochain appel à candidatures pour le Conseil Parisien de la Jeunesse en octobre 2015.